

# Elternvereinsneugründung



In den Ferien hatte sich spontan ein neuer Elternverein für die Bildungseinrichtungen der Gemeinde St. Stefan-Afiesl (Kindergarten und Volksschule) gegründet.

Er wird von Herrn Gunther Mittermayr als Obmann geleitet, und von Dominik Piermayr (Obmann-Stellvertreter), Petra Hanner (Schriftführerin) und Michaela Schietz (Kassiererin) unterstützt.

Bereits in der letzten Ferienwoche fand am Donnerstag, den 10. September 2020, das erste gemeinsame, sehr konstruktive Treffen zwischen dem Elternverein und den Pädagoginnen der Volksschule St. Stefan a.W. mit VD

Erna Allerstorfer, Monika Gumpenberger und Julia Schaubmair statt. Viele Ideen und Vorschläge für bestimmte Projekte wurden bereits ausgetauscht.

Der neue Elternverein versteht sich als Bindeglied und Informationsplattform zwischen Eltern, Pädagogen und Kindern. Er wird sich um die Anliegen der Volksschule und des Kindergartens St. Stefan a.W. bemühen und beide Bildungseinrichtungen bestmöglich unterstützen.

Auch bei der Erstellung des pädagogischen Konzeptes, das vom Land OÖ für die Schulsanierung 2021 gefordert wird, wird er aktiv mitarbeiten. Außerdem sollen von früher bekannte Aktionen, wie beispielsweise ein Tortenverkauf am Palmsonntag, ein Nikolaussackerl, etc. wiederbelebt werden.

Der neue Elternverein stellte sich in der Volksschule den Eltern in den beiden Klassenforen vor. Das Team der Volksschule freut sich auf eine wertschätzende Zusammenarbeit mit dem neuen Elternverein.